

*Canciller de Cuba felicita a
presidente de la Asamblea
General de ONU*



Csaba Kőrösi

Naciones Unidas, 24 sep (RHC) El Canciller de Cuba, Bruno Rodríguez, sostuvo un encuentro, este sábado, con el nuevo presidente del 77 periodo de sesiones de la Asamblea General de la ONU, Csaba Kőrösi, a quién felicitó por su elección y deseó éxitos.

El máximo representante de la diplomacia cubana aseguró a Kőrösi que desde la presidencia del G77 más China, la isla caribeña será interlocutora proactiva en defensa, propósitos y principios de la carta de

la ONU, así como promotora de la cooperación y solidaridad ante retos actuales.

Rodríguez también se reunió en esta jornada con sus homólogos de Belice, México e Iraq y abordaron temas de interés mutuo.

Durante el encuentro con Eamon Courtenay, su par de Belice, ambos cancilleres expresaron satisfacción sobre el buen estado de las relaciones bilaterales y reiteraron la voluntad de reforzar los nexos económicos y ampliar la cooperación en áreas de interés mutuo. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/300211-canciller-de-cuba-felicita-a-presidente-de-la-asamblea-general-de-onu>



Radio Habana Cuba